

Pressemitteilung

Mittelstands- und Wirtschaftsunion Bergstrasse (MIT): Leider fällt öffentliche Veranstaltung mit Norbert Röttgen Corona zum Opfer

In diesem Jahr scheint durch die Corona bedingte Krise alles anders und unzählige Veranstaltungen mussten abgesagt werden. Leider trifft dies ein weiteres Mal auch die Mittelstands- und Wirtschaftsunion Bergstrasse (MIT), diesmal mit ihrem traditionellen Martinsgansessen. Als Festredner hatte Kreisvorsitzender Matthias Wilkes einen der drei Kandidaten um den CDU-Bundesvorsitz, Bundesminister a-D. Norbert Röttgen, gewinnen können. Norbert Röttgen ist Vorsitzender des Auswärtigen Ausschusses im Bundestag und war Bundesumweltminister und sollte am 16. November im großen Festsaal des Halben Mondes in Heppenheim sprechen. „Norbert Röttgen ist ein Kandidat, der nicht für ein „weiter so“ steht, sondern eine klare Vorstellung von der Zukunft formuliert und vor allem der Wirtschaft verlässliche Rahmenbedingungen verspricht“, so Matthias Wilkes, Kreisvorsitzender der MIT, bei der Vorstellung des Programms für die Veranstaltung.

Die MIT Bergstraße ist davon überzeugt, dass es jetzt darauf ankommt, für die Wirtschaft wieder zukunftssträchtige Bedingungen zu schaffen. „Die politische Diskussion der vergangenen Monate war fast ausschließlich auf das Krisenmanagement fokussiert, dabei ist der Blick auf die Zeit nach Corona jetzt wichtig, um die richtigen Weichen zu stellen“, so Matthias Wilkes, der aus täglichen Gesprächen die Sorgen der Mittelständler gut kennt.

Das Martinsgansessen ist seit über 20 Jahren ein fester Bezugspunkt für den Mittelstand im Kreis Bergstraße. Mit Roland Koch, MIT-Bundesvorsitzenden Carsten Linnemann und im letzten Jahr zum 30-jährigen Jubiläum des Mauerfalls mit Bundesminister a.D. Rudolf Seiters haben in den vergangenen Jahren regelmäßig namhafte Redner diese Traditionsveranstaltung bestritten. „Norbert Röttgen ist jemand, der die Themen fachlich und strategisch angeht und als einziger Kandidat für den CDU-Vorsitz schon einen Punkteplan vorgelegt hat. Wir waren sehr froh, dass er uns aus erster Hand von seinen Plänen berichten wollte und hoffen jetzt die Veranstaltung zu einem späteren Zeitpunkt durchführen zu können“, so Wilkes weiter. „Da auch die Wahl des CDU-Bundesvorsitzenden verschoben werden musste, werden wir mit dem Redner weiter brandaktuell bleiben.“

Freundliche Grüße

Matthias Wilkes

Landrat a.D. und MIT-Kreisvorsitzender

Vorsitzender Matthias Wilkes Auerbacher Weg 10, 64686 Lautertal Telefon: 0172-7291818 E-Mail: MatthiasWilkes@aol.com	Stellvertretender Vorsitzender Werner Hartmann Lache 3, 68623 Lampertheim Telefon: 06206 944721, Fax: 06206 944799 E-Mail: werner.hartmann@ogz.de	Stellvertretender Vorsitzender Dr. Alexander Bode Steingasse 6, 64404 Bickenbach Telefon: 06257-9187576 E-Mail: a.bode@conabo.de
---	--	---